



U. de Aysén destaca en ranking que mide acciones de sustentabilidad en universidades chilenas

El informe se consolida así como una referencia nacional para evaluar el desempeño institucional en ámbitos como gestión ambiental, gobernanza y compromiso con la sustentabilidad en la educación superior.

La Universidad de Aysén destacó junto a la Universidad de Los Lagos en la categoría Raíces que mide el nivel inicial de implementación de acciones en sustentabilidad, a través de iniciativas puntuales e iniciales para involucrar a estudiantes, docentes y personal administrativo en prácticas sustentables.

El reporte (Resies) se construye a partir de indicadores comparables y mide el desempeño de las

La Red Campus Sustentable (RCS) dio a conocer una nueva versión del Reporte y Evaluación de la Sustentabilidad en la Educación Superior (Resies), cuyos resultados evidencian una mejora en los indicadores del sistema universitario.

instituciones en gestión ambiental, formación, gobernanza y vinculación con el medio. En ese marco, la evaluación reconoce políticas y acciones que integran estos criterios en el quehacer académico, la gestión interna y la relación con el entorno.

De esta manera, este ranking se consolida como una herramienta de referencia para el sistema de educación superior chileno, al permitir medir, comparar y visibilizar el avance de las instituciones en la incorporación de criterios y políticas de sustentabilidad, contribuyendo a elevar los estándares institucionales y a fortalecer una gestión universitaria orientada al desarrollo sostenible.